

## Pilkada Pangandaran: Inilah Pernyataan H.Ujang Endin Indrawan Yang Mengejutkan Publik

Nanang Suryana Saputra - [PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 29, 2024 - 06:22



**Simak Video Sampai Selesai Jangan Di SKIP supaya tidak gagal Paham**

OPINI - Hampir semua Masyarakat Pangandaran tahu, bahwa H.Ujang Endin Indrawan adalah Kader Partai PDIP, Saat ini Beredar Vidio pernyataan H. Ujang Endin Indrawan terkait sikapnya yang menyatakan, bahwa Partai yang mengusung dirinya dalam kontestasi Pilkada Pangandaran 2024 Bulan

November mendatang adalah Partai GERINDRA, dan bukan dari Partai Penguasa saat ini PDIP. Ini Tentunya pernyataan yang sangat mengejutkan Publik.



Video berdurasi pendek dari akun TIKTOK @haji.Ujang.endin Indrawan itu, menayangkan pertemuannya dengan para tokoh masyarakat, tokoh agama yang tergabung dalam organisasi keagamaan Nahdatul Ulama, PERSIS dan Muhamadiyah disebuah Resto yang beralamat di Jalan menuju Pamugaran

Pantai Barat Pangandaran itu, sudah ditonton oleh 3700 lebih Netizen.

Dalam Vidio tersebut H.Ujang Endin Indrawan mengatakan dengan Jelas bahwa dirinya, di dalam kontestasi pilkada 2024 mendatang akan di usung oleh Partai Gerindra, bahkan diapun berharap untuk menjadi ketua Partai Gerindra di Pangandaran. Alasan Dia memutuskan itu, karena dirinya menginginkan perubahan untuk Pangandaran dan supaya bisa lebih efektif dan fokus dalam melakukan koordinasi. Hal tersebut di dasari setelahnya Dia melakukan silaturahmi ke beberapa Partai politik. Dia melakukan komunikasi politik dengan Partai Gerindra, PAN, PKS, dan PKB, dan dari hasil pertemuan itu, dia menyimpulkan ada kesepakatan persepsi yaitu menginginkan perubahan, kedepan harus ada perubahan dan Pangandaran harus lebih baik. Membangun Pangandaran Kedepan tidaklah mudah, untuk itu perlu kebersamaan dan kesepakatan, dengan membangun koalisi partai insyallah pekerjaan sesulit dan seberat apapun akan menjadi ringan.

Politik itu dinamis, semua bisa saja terjadi dalam waktu singkat, untuk itu agar masyarakat tetap tenang dan tidak terpancing oleh situasi dan keadaan. Kita harus tetap menjaga silaturahmi dan pererat persatuan dan kesatuan. Perbedaan pendapat adalah hal yang sah menurut undang-undang....tetap santun dalam bertindak, karena kebersamaan sangat penting untuk membangun sebuah harapan..... Pangandaran dipimpin oleh siapapun harus menjadi lebih baik, untuk itu perlu sosok pemimpin yang mempunyai akhlak dan Budi pekerti serta mempunyai visi misi kedepan, sehingga masyarakatnya bisa merasakan keadilan dan kemakmuran....amin yarobalamin. ( MISG )